



Communiqué de presse

le 11 mai 2021

Un nouveau Président pour l'ASFFOR

Jean-Louis ROUQUETTE a été nommé Président de l'ASFFOR le 5 mai dernier par le Conseil d'administration de l'Association ; il succède à Thierry WALRAFEN.

Inspecteur général des finances honoraire, comme son prédécesseur, Jean-Louis ROUQUETTE, âgé de 63 ans, au parcours professionnel varié, mettra son expérience professionnelle au service de l'ASFFOR et de ses membres, afin que l'Association reste une force de proposition efficace face aux enjeux économiques et environnementaux de la forêt.



Le Conseil d'administration a tenu à saluer le souci du consensus, la finesse d'analyse et les qualités humaines de Thierry WALRAFEN et l'a remercié très chaleureusement pour son action durant les trois années de son mandat, au cours desquelles il a su faire émerger de nouvelles orientations stratégiques et finaliser d'importants dossiers techniques.

A propos de l'ASFFOR

L'ASFFOR, Association des Sociétés et Groupements Fonciers et Forestiers, est une organisation professionnelle qui réunit les sociétés et groupements, à vocations agricole ou forestière, constituées par les établissements financiers, compagnies d'assurances et sociétés de gestion, soit pour leur compte propre soit pour celui de leurs clients, particuliers et institutionnels. L'évaluation des actifs des membres est de plus de 1 milliard d'euros dont 80% de forêt.

L'ASFFOR assure la promotion du placement agricole ou forestier, sous forme collective et défend les intérêts de ses membres auprès des pouvoirs publics. C'est aussi un lieu d'échanges et d'information sur le foncier non bâti et les préoccupations spécifiques des investisseurs.

Contacts

Sophie Lestonnat - 01.40.39.81.20 – sophie.lestonnat@asffor-investisseurs.fr

Assistante ASFFOR

www.asffor-investisseurs.fr